



PESTA DEMOKRASI

## Warga Ngampilan Berkomitmen Jaga Keamanan Wilayah

**K**emantren Ngampilan menyelenggarakan Deklarasi Pemilu Damai 2024, Rabu (4/10). Deklarasi tersebut bertujuan agar seluruh elemen masyarakat di Ngampilan berpartisipasi mewujudkan iklim keamanan dan ketertiban di masyarakat yang kondusif pada penyelenggaraan Pemilu 2024. Komitmen menjaga kedamaian wilayah Ngampilan sudah dimiliki pamong dan staf Kemantren Ngampilan. "Sehingga kami deklarasikan ini dengan menggandeng elemen masyarakat agar komitmen kemantren ini juga dimiliki seluruh masyarakat di Ngampilan," kata Mantri Pamong Praja Kemantren Ngampilan, Endah



Dwi Dinyastuti saat ditemui, Kamis (5/10). Endah menjelaskan masyarakat Ngampilan antusias mewujudkan Pemilu yang aman. "Kalau lihat bagaimana respons warga dan partisipasinya dalam deklarasi tersebut, maka masyarakat juga antusias mewujudkan tujuan tersebut," ujarnya. Pemilu yang kondusif dan damai, menurut Endang, bukan hanya kepentingan Kemantren Ngampilan saja tetapi kepentingan bersama yang harus diwujudkan. "Namanya pesta demokrasi yang diinginkan adalah kegembiraan untuk menjalankannya, bukan dengan hal-hal negatif yang malah mengganggu keamanan," katanya. Keamanan wilayah, menurut Endang, menjadi kunci proses pembangunan dalam mengatasi berbagai persoalan yang ada. "Kalau wilayah tidak aman yang paling dirugikan masyarakat sendiri, dan warga di Ngampilan juga paham sehingga mereka antusias untuk mewujudkannya," katanya.

Deklarasi dihadiri jajaran Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Jogja. "Tujuan deklarasi dan sosialisasi ini diselenggarakan ini agar masyarakat menjadi familiar atau terbiasa dengan pemilu sehingga pelaksanaan dapat berjalan dengan baik dan keamanan wilayah dapat terjaga," kata Plt Kepala Kesbangpol Kota Jogja, Budi Santosa. Budi menjelaskan komitmen serupa juga sudah mulai tumbuh di berbagai wilayah di Kota Jogja. "Ini inisiatif yang baik untuk meredam konflik sosial dan menjalankan pemilu yang lancar, tentu kami akan memfasilitasi dan mendukungnya," katanya. (Triyo Handoko)



Suasana Deklarasi Pemilu Damai 2024 di Kemantren Ngampilan, Rabu (4/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Ngampilan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005